

PM: Ordensausstellung von Otto und Regina von Habsburg

Am Freitag, den 15. Juli werden in der Kapuzinerkirche eine Auswahl der Orden von Otto und Regina von Habsburg ausgestellt: dynastische, staatliche, nichtstaatliche und Auszeichnungen. Im Zentrum stehen für Otto von Habsburg die Collane des Ordens vom Goldenen Vlies, dessen Souverän er bis zum 30. November 2000 war und für Regina von Habsburg der Sternkreuzorden, dessen Oberste Schutzfrau sie war.

Von besonderem Interesse sind außerdem das Großkreuz der Französischen Ehrenlegion, welches Otto von Habsburg vergangene Woche posthum verliehen wurde, sowie der Bayerische Verdienstorden und das Große Verdienstkreuz der Bundesrepublik Deutschland, die den politischen Einsatz in Deutschland und Europa würdigen. Darüber hinaus werden Orden aus Estland, Kosovo, Kroatien, Lettland, Litauen, Luxemburg, Makedonien, Marokko, Pakistan, Rhodesien, San Marino, Spanien, Südtirol und Ungarn ausgestellt, sowie das Ehren- und Devotionskreuz des Malteserritterordens.

An Regina von Habsburgs Sarg werden der Ernestinische Hausorden, der Malteserritterorden, sowie das Ehrenkreuz des Stiftes Lilienfeld in Gold ausgestellt.

Eva Demmerle, Pressesprecherin von Dr. Otto von Habsburg

Tel: +49-173-3573870

Mail: edemmerle@habsburg.de

www.ottovonhabsburg.de